

## **“La posibilidad de ver al Santo Padre es una experiencia en sí misma”**

Jan Kubek tiene 20 años y procede de la República Checa. Estudia Gestión de Seguridad en la Academia de Policía. Aunque fue bautizado en su infancia, comenta que “soy católico practicante desde hace sólo seis meses. Estoy muy agradecido por este cambio, después de estudiar un poco la fe, el Nuevo Testamento y recibir cursos de formación cristiana en un centro del Opus Dei”.

09/08/2011

## **¿Por qué vienes a la Jornada Mundial de la Juventud?**

Porque será una experiencia excelente de las que suceden una vez en la vida. Me apunté en cuanto me lo propusieron.

## **¿Qué esperas de estas Jornadas?**

La posibilidad de ver al Santo Padre es una experiencia en sí misma, y coincidir con tanta gente desconocida pero tan cercana será una fuerte motivación, que seguro nos impulsará a mí y a todos espiritualmente.

## **¿Cuáles son los fines por los que se mueve la juventud de tu país?**

Yo creo que hay bastante incertidumbre entre la mayoría de

los no creyentes, o por lo menos entre la gente que no practica, por lo que su objetivo es, aunque se excusen, tener sobre todo mucho dinero y así ser feliz. Pero creo que en el fondo todos reconocen que el dinero no da la felicidad real.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/la-posibilidad-de-ver-al-santo-padre-es-una-experiencia-en-si-misma/> (21/01/2026)